

BAB V

PENUTUP

V. 1 Kesimpulan

Berdasarkan kajian teoritis dapat disimpulkan bahwa konflik merupakan faktayang tidak dapat dihindari oleh setiap individu dalam hidup bersama. Konflik perlu dikelola dengan baik agar dapat memperkuat hubungan interpersonal dan meningkatkan kepercayaan serta kepuasan hidup. Manajemen konflik yang tidak efektif akan memunculkan konflik baru berikutnya. Kegagalan dalam mengelola konflik tidak hanya menghambat pencapaian tujuan hidup bersama, tetapi juga merusak dinamika hubungan antarpribadi. Untuk itu strategi manajemen konflik yang baik dapat diterapkan oleh perawat dalam menghadapi situasi konflik yang terjadi. Untuk menunjang kemudahan pemberian edukasi mengenai manajemen konflik pada perawat dan mahasiswa keperawatan dibutuhkan media. Media pembelajar yang dapat digunakan salah satunya adalah buku saku. Buku saku merupakan media buku pembelajaran berbentuk buku kecil yang bisa dimasukkan kedalam saku dan dibawa kemana saja sehingga memudahkan pembaca untuk membaca dimanapun dan kapanpun (Sholihah & Christiana, 2018).

Oleh sebab itu, penulis membuat produk karya ilmiah media edukasi berupa bukusaku dengan judul “Strategi Manajemen Konflik dalam Meningkatkan Kinerja Perawat” sebagai media penunjang pembelajaran dengan manfaat yang bisa didapatkan, diantaranya:

- a. Mampu Memberikan kemudahan untuk mempelajari mengenai strategi manajemen konflik
- b. Meningkatkan pengetahuan mengenai strategi manajemen konflik
- c. Meningkatkan pemahaman mengenai manajemen konflik dan trategi peningkatan kinerja perawat

V.2 Saran

- a. Bagi Tenaga Kesehatan

Produk karya ilmiah media edukasi berupa buku saku dengan judul

“Strategi Manajemen Konflik dalam Meningkatkan Kinerja Perawat” diharapkan dapat menjadi media pembelajaran bagi tenaga kesehatan khususnya pada ranah perawat dan mahasiswa keperawatan untuk kinerja yang lebih baik dimasa yang akan datang.

b. Bagi Intitusi Pendidikan

Produk karya ilmiah media edukasi berupa buku saku dengan judul “Strategi Manajemen Konflik dalam Meningkatkan Kinerja Perawat” diharapkan menjadi bahan bacaan penambah informasi bagi sivitas UPN Veteran Jakarta. Buku saku ini juga diharapkan dapat digunakan oleh tenag pendidik diberbagai institusi pendidikan lain sebagai media belajar mengajar mengenai manajemen konflik.

c. Bagi Kalangan Perawat dan Mahasiswa Keperawatan

Produk karya ilmiah media edukasi berupa buku saku dengan judul “Strategi Manajemen Konflik dalam Meningkatkan Kinerja Perawat” diharapkan dapat digunakan sebagai media pembelajaran dan sumber informasi mengenai manajemen konflik bagi kalangan perawat dan mahasiswa keperawatan sehingga dapat merubah perilaku yang memicu konflik menjadi lebih baik lagi dan dapat mengatasi konflik dengan manajemen konflik.